
第 1273 回例会　　2013 年 1月 16 日

本日のソングリーダー　中山　行雄会員

本日のプログラム
　例　会� 12：30～13：30　
　卓　話　　株式市場に見る日本再生
　　　　　　大和証券（株）池袋支店
� 支店長　前田正学会員　
� 紹介者　櫛田隆治会員　

次回のプログラム
　例　会� 12：30～13：30　
　卓　話　　水で健康になる時代へ・
　　　　　　　　　　　　　　元気と長寿の源
　　　　　　（株）エナジック
� 専属主任講師　中村明俊氏　　
� 紹介者　時友雅行会員　

①米山奨学生ワンフェーピンさんに１月分の奨学金
をお渡しいたします。
②比国育英会バギオ基金より、多額にご寄付をされ
ました西島会員へ領収書と感謝状が届いておりま
すのでお渡しいたします。
③本日の理事会で、高崎会員・山口会員の12月31
日付け退会を承認いたしました。

　会 長 報 告

稲川会員／明けましておめでとうございます。本年
もよろしくお願いいたします。

滝澤会員／私と家内の誕生日祝、10 年間皆出席の
記念品、ありがとうございます。

山元会員／夫婦共に１月生れです。
浅原会員／新年おめでとうございます。又、本日、
私の誕生祝いを頂戴い致し、ありがとうござい
ました。

佐野会員／おめでとうございます。本年もよろしく
お願い致します。

櫛田会員／明けましておめでとうございます。今年
は 65 才の節目を迎えます。ロータリー会員の
皆様には何かとお世話になりますが、何卒よろ
しくお願いいたします。
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第 7 回定例理事会議事録

開催日時：平成 25年 1月９日（水）
　　　　　午前 11：15 ～ 12：00
開催場所：ホテルメトロポリタン例会場
出席者：
稲川会長、廣内副会長、月井幹事、櫛田会計、
島田直前会長、滝澤 SAA、佐々木親睦委員長、
村山国際奉仕委員長、佐野職業奉仕委員長、
有我副幹事、

欠席者１名。
議長：稲川会長
【議題１】会計月次報告
　櫛田会計より別紙報告書説明

理事会承認
【議題２】１月の例会スケジュール
　卓話者予定
9日　新年に向けて～会員ひとこと年賀～

　16日　株式市場に見る日本再生
� 前田会員　（櫛田会員紹介）
　23日　水で健康になる時代へ
　（株）エナジック　中村明俊氏（時友会員紹介）
　30日　高齢者介護について
　日本医科学大学校
� 赤坂知子氏（廣内会員紹介）

理事会承認
【議題３】会員の退会について
・高崎会員退会の件　退会承認（12月末日付）
・山口会員より12月に退会願い提出があ
り、退会承認（12月末日付）
（現時点会員数 32名となる）

【議題４】
　・退会防止のための理事会覚書について
引き続き会長幹事で練り込み、継続審議と
する。� 理事会承認

以上



　今、ブラチスラバはクリスマスが近づき、町中が
クリスマスの飾りでキラキラしています。
　11月の始め、ホストシスターの友達の誕生日に
行きました。
　寒い中みんなで夕食やお菓子を食べました。
　手作りのミラーボールや風船などがとてもかわい
かったです。
　私は急に行くことになったのでプレゼントを買い
にいけなかったので折り紙を折りました。
　他の友達も興味しんしんで、喜んでくれたようで
嬉しいです。

　日本で言うお盆のような休日があり、その間は色
んなところへお墓参りに行きました。
　墓石に花やろうそくを供えるのですが、一度行く
のが遅い時間になってしまった時、あたり一面にろ
うそくの炎が見えてとても神秘的でした。

　スロバキア語のレッスンが 16：30、火曜日と木
曜日にあり、学校は 14：00 くらいに終わってし
まうので、その間の時間はいつも町を歩いて過ごす
のですが、疲れてレッスンの場所の隣のカフェに入
ると、同じレッスンにいく留学生と会いました。
　彼女はその時間カフェでよく勉強しているよう
で、カフェのカードを作っていたので、私も作るこ
とにしました。
　つくりに行くと、思ったより店員さんに分かって
もらえず、私もうまく話せませんでした。
　そんなところを一人のおばあさんが英語で声を掛
けて助けてくれました。
　そこから、なんでスロバキアにいるのか、どう暮
らしているのか、など話しました。その方は英語の
先生をやっていて、何か力になれることがあったら

交換学生報告（３）
� 末村　菜　

言ってね、と連絡先を書いてくれました。とても素
敵なユーモアのある人で、偶然に素晴らしい出会い
ができてとても嬉しかったです。

　いつも一緒にスロバキア語を受ける 4人の留学
生のうち、2人とはホストクラブも一緒で、よく一
緒に出かけるのですが、11月の中旬には、メキシ
コ人の子の家でお泊り会をしました。マフィンを
作って、映画を観て、ほんとはもっと他にも色々す
る予定だったのですが、疲れて寝てしまいました。

　月の終わりには、クリスマスバザールがあり、ロー
タリーの手伝いをしにいきました。
　クリスマスバザールでは、各国の大使館関係の人
たちが自分の国の料理やキーホルダーなど、色んな
ものを売っていました。
　パエリヤやスモークサーモン、チャイなどを一日
で食べられて楽しい一日でした。
　そして、日本大使館ももちろんあり、日本人の方
と話すこともでき、牛丼も食べることができて幸せ
でした。
　大使館の方の話だと、スロバキアにいる日本人は
およそ 180人らしいです。
　思っていたよりとてもすくないので驚きました。
日本人に会うことがめったにない環境にいるという
ことで成長できると思うので、（そして重宝がられ
ます）
　私はスロバキアにこられたことをとてもラッキー
だと思っています。そしてそんな中で日本人の方と
話すことができたのも嬉しいです。

　この一ヶ月で留学生との仲がさらに深くなったよ
うな気がします。
　ですが、クラスメイトとは何を話せば良いのかい
まだによくわからないので、学校を充実させること
がこれからの課題だと思います。

■ゲスト
　米山奨学生� ワンフェーピンさん　　
■ビジター
　池袋 RC� 加藤　勇夫様　　

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 12月 19 日分

修正出席率

32名 31 名 27 名 4名 87.10％ 84.38％

１月のお誕生日会員 バギオ基金より感謝状を授与されました、西島会員 10 年間皆出席滝澤会員


